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Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 25.01.2016

Top 6 Vorstellung Planung Bahnhofsvorplatz

  
Der Umweltausschuss empfiehlt, noch 2 weitere „Behindertenparkplätze“ direkt 
hinter den Schranken an der Rehnaer Straße zu installieren. 

Frau Strübing fragt an, ob die Planung der Deutschen Bahn noch geändert wer-
den kann. Der barrierefreie Übergang zu den Bahnsteigen sollte weiter in östliche 
Richtung verschoben werden.


